
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表・1佃丕1)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のとおり質問したい.ので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

 

№  1   

「平子の森」利活用検討事業等の進捗と今後の展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 

平成24年名古屋市より取得の15ヘクタールを超す広大な平子町内の土地利

活用は、これまでの11年間、行政、議会、市民を巻き込み各種ビジョンが議論

されてきた。しかし、確たる方向性を打ち出すことができず、令和４年より萌

芽的事業と銘打った共同事業者との「トライアル事業」が展開中である。しか

し、変革を続ける社会環境、早期改善見込みが厳しい本市財政を勘案すれば、

長考を続けることは得策とは考えづらい。市民福祉のチャンスの芽を開花させ

るためには、ここまでの経緯も踏まえ持続可能な「まち」を見据え、既成や踏

襲に捉われず、幾多のハードルを乗り越える覚悟と情熱そして英知が必要と考

え、提案も含め事業の可能性を問う。 

 

（１）「トライアル事業」の進捗状況について 

（２）利活用に向けた行政事務の今後における全体像について 

ア 利活用に必要となる道路整備計画について 

進入路計画の進捗状況について 

イ 隣地である若葉寮跡地の民間宅地造成事業との連携の可能性につい   

 て 

（３）これまでの議会議論、市民意見、またトライアル事業の結果も含め利活

用の今後の方向性について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


